

EMPRESARIO

Innovación y marketing

La Cámara de Zaragoza organiza el 21 de junio el curso 'Las nuevas herramientas de marketing', dirigido a profesionales relacionados con departamentos comerciales.

LOS DATOS



Eurogan, la empresa situada en Alfajarín acaba de obtener el Premio a la Exportación de la Cámara.

Eurogan: soluciones ganaderas de Aragón para 28 países

La empresa de Alfajarín ha ganado uno de los Premios a la Exportación de la Cámara

Cientos de explotaciones ganaderas de todo el mundo funcionan gracias al equipamiento y a los sistemas de gestión desarrollados por Eurogan, una pyme de la localidad zaragozana de Alfajarín. Su trabajo en los mercados exteriores ha motivado que la Cámara de Comercio e Industria de Zaragoza haya concedido a esta empresa, junto a Grumetal y Scati Labs, uno de los Premios a la Exportación 2010. La entrega del galardón se realizó el pasado jueves en el Palacio de Congresos de Zaragoza. Más de 450 empresarios, profesionales y directivos asistieron al acto, en el que tanto las empresas como las instituciones coincidieron en un mismo mensaje: la exportación es la salida y ninguna empresa debe renunciar por cuestión de tamaño.

Un total de 28 países importan los equipos y las soluciones de Eurogan, una empresa aragonesa que va camino de los 50 años de historia y que desde sus orígenes tuvo muy clara su apuesta por la internacionalización. Sólo aplica tecnología propia, gracias a su I+D+i, lo que le permite aportar una calidad diferencial en sus proyectos en el exterior.

La pyme aragonesa produce desde comederos, bebederos, silos y parideras, entre otros

Evolucionando con el paso del tiempo



La empresa Eurogan, que fue fundada en el año 1988, se encuentra ubicada en la carretera de Barcelona, kilómetro 341,4 de Alfajarín, provincia de

Zaragoza. Está especializada en equipamiento de naves ganaderas. Actualmente, cuenta con 20 trabajadores especializados en este sector. El año pasado registró un volumen de facturación de 3,14 millones de euros. Además, destaca de su actividad su labor dedicada a la exportación, que representa un 54% del volumen de negocio de la empresa.

Para obtener más información sobre Eurogan, o conocer a fondo lo que hacen, se puede consultar su página web: www.eurogan.com. Otra opción es llamar al teléfono: 976180250.

equipamientos, a sistemas de gestión y control automático de alimentación de ganado y de regulación ambiental de las instalaciones. Sus productos llevan las marcas Eurogan y VK System. Sus equipamientos y soluciones se destinan a la ganadería porcina, avícola, caprina, ovina y vacuna.

Las exportaciones representan un 54% de la facturación de Eurogan, que desde hace una década decidió diversificar sus mercados, sus productos y sus canales de comercialización. En esta línea, la diversificación se ha traducido en una red exterior que es un referente en su sector. Como ejemplo destacan su introducción en un mercado con un potencial tan extraordinario y emergente como China: en el gigante asiático dispone de una empresa en la que es el socio mayoritario, Farmtech Asia, y trata cada provincia como un mercado diferente a través de acuerdos con distribuidores locales. Otro mercado de alto potencial de crecimiento donde la empresa situada en Alfajarín está muy bien posicionada es Europa del Este. ≡

EL PERIÓDICO
ZARAGOZA

CONSULTORIO



AMBIENTAL

Un interesante taller de entrenamiento de equipos con coaching

Las personas son las auténticas artífices del cambio en las empresas. Conseguir que los empleados se involucren y trabajen codo con codo para conseguir un objetivo común es el objetivo del taller de entrenamientos de equipos con técnicas de coaching que organiza la Cámara de Comercio e Industria de Zaragoza. La formación, que se desarrollará entre el 21 y el 23 de junio, busca impulsar dentro del equipo los pensamientos, las emociones y las conversaciones internas para conseguir que sus integrantes se involucren personalmente en una comunidad de aprendices comprometidos en construir la nueva organización.

Los objetivos del curso, dirigido a personas y equipos de trabajo que conforman la organización de la empresa, son motivar para favorecer una intención y un propósito común en la organización, impulsar conversaciones para generar un espíritu de aprendizaje en la organización y potenciar la cultura de trabajo en equipo y la comunicación interna.

La formación se impartirá en el Centro de Formación de la Cámara de Comercio (C) Teniente Ortiz de Zárate, 26), en horario de 9.30 a 13.30 horas. Este programa de coaching forma parte de un ciclo en el que, a través de sesiones independientes, se mejora la gestión del estrés, la comunicación o la gestión de conflictos. La información completa del programa de coaching está disponible en la sección de Formación de la web de la Cámara de Comercio o solicitándola en el teléfono 976 306 161 (ext. 116). ≡

ESADE
Business School

Cámara
Zaragoza

Basilio Paraiso
Fundador

Quinta edición en Zaragoza del

EXECUTIVE EDUCATION

Program for Management Development · (PMD)®

Octubre 2011 - Mayo 2012

www.camarazaragoza.com

Reciba todas las convocatorias con la Agenda Digital. Suscríbese en la web



Más información:
Cámara de Comercio
e Industria de Zaragoza
Tfno: 976 306 161 (ext. 261)
ctobialcamarazaragoza.com